
□議員名：長谷川知司 

１ 職員処分について 

論点 
今回処分された二人の処分事案は別々であるが、処分事由は「公文書の

不適切な取扱い」とある。その原因究明と再発防止のために聞く。 

回答 

原因究明は、現在刑事告発中のため、具体的に言うことが出来ない。 

これからの再発防止という観点においての職場環境づくり、これはどの

部署においても大切な要素であり、組織としての大きな仕事の一つであ

る。反省すべき点があればしっかり次への体制づくりに活かしていくこ

とを肝に銘じて進めていきたい。 

 


